

Publié le 19 mars 2018

La RIVP et le CSTB, l'union fait la force d'innovation !

Expérimenter les développements de l'un pour en faire profiter les logements de l'autre, tel est le fondement du partenariat noué entre la Régie immobilière de la ville de Paris (RIVP) et le Centre scientifique et technique du bâtiment (CSTB). Au bénéfice de tous.



« Les bâtiments pérennes sont ceux qui allient technique et usages », lance **Serge Contat**, directeur général de la **RIVP**. Fort de cette conviction, l'homme qui gère quelque 60 000 logements sociaux vient de signer une convention avec le **Centre scientifique et technique du bâtiment (CSTB)**. L'enjeu : « croiser les données de la recherche avec la réalité de la construction et de la gestion immobilière pour valider le bâti du futur », résume-t-il.

Outre des travaux autour du BIM*, « ce partenariat s'exercera sur **l'énergie/carbone** et le **numérique**, tous deux indissociables d'une stratégie durable, ainsi que **l'amiante** et la **sécurité**, pour un parc à la fiabilité optimale », détaille le bailleur. Et c'est promis : les premiers retours

profiteront à l'ensemble des Epl, « *pour des logements plus efficaces partout* ».

**Building information modeling, modèle de travail numérique et partagé tout au long de la vie d'un bâtiment, de sa conception à son utilisation*